



## Luis Melgar reacciona a la encuesta El Heraldo Media Group y Poligrama: el PVEM puede ir solo a la elección en Chiapas



El diputado Luis Armando Melgar lamentó que Zoé Robledo se haya bajado de la contienda electoral en Chiapas para 2024; no obstante, reconoció el trabajo que el funcionario está llevando a cabo para implementar el programa IMSS-Bienestar en todo el país.

En entrevista con Lupita Juárez a través de la señal de televisión de El Heraldo Media Group, aseguró que el titular del Instituto Mexicano del Seguro Social se ha encargado de velar por una de las prioridades de la Cuarta Transformación: la salud.

"Habla muy bien de sus responsabilidades, de su compromiso con el presidente de la República y con la 4T".

Sobre los datos de la encuesta de El Heraldo de México en conjunto con la empresa Poligrama y El Heraldo Media Group que lo colocan como el aspirante con mejores números en el Partido Verde Ecologista de México, es un reconocimiento al trabajo que llevó a cabo esta fuerza política en la gubernatura de 2012 a 2018.

Reconoció que Manuel Velasco llegó a conjuntar el 70 por ciento de la intención del voto en la entidad, hasta que apareció Morena en el escenario político electoral.

"Nosotros somos un estado que creemos en el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador y lo dejamos vigente".



Comentó que el Movimiento de Regeneración Nacional ha crecido en el estado, mientras que el PVEM está en la posición de comenzar a hacer crecer al partido. Destacó que en 2021 se le permitió regresar a la política en el Senado para volver a caminar en torno a la construcción de militancia en el estado.

"Es un partido que si ves en los números, más dle 50 por ciento está indeciso o no manifestaron su intención del voto"

"El Verde es un gigante dormido. Es un partido que tiene un gran músculo".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/8/21/luis-melgar-reacciona-la-encuesta-el-heraldo-media-group-poligrama-el-pvem-puede-ir-solo-la-eleccion-en-chiapas-531844.html>